

9月1日（火） 2学期始業式

終業式同様、体育館にて始業式が行われました。例年と違い、1学期の終業式が終わって4日後に始業式があったため、生徒も違和感があった様子が見られました。

校長先生のお話では、福岡ソフトバンクホークスの和田毅投手が書いた本『だから僕は練習する、天才たちに近づくための挑戦』をもとに話をされました。40歳にして未だ現役として活躍している和田投手は、少年時代は普通の選手だったそうです。ところが、その時代の選手達は、松坂世代と言われ天才的な能力を持つ選手が多かった。そういう環境だから、和田投手は日々の練習の中で天才たちに追いつくために「考える練習」「諦めない心」「野球を楽しむ」を意識して努力してきたそうです。怪我や年齢の影響で苦しいときや辛いときもあったけど、継続していくことで今の自分があると書かれているそうです。今年の2学期は、学校行事も少なく、いつもより長く感じる2学期になると思いますが、和田投手のように「**継続は力なり**」の精神で頑張ってもらいたいと激励されました。

始業式の後には、全校集会が行われ、生徒会長が全校生徒に向けて2学期の抱負について話がありました。また、生徒指導の先生から2学期の過ごし方や体育会での各学年の取り組み方などが話されました。最後に本校出身の教育実習の先生と9月から3月までお世話になる学習指導員の先生の紹介が行われました。

